

Le monde de Narnia - 1/1

Le monde de narnia : l'envers du décors...

Avec 85 millions d'exemplaires vendues, "Le Monde De Narnia" est la deuxième série de livres la plus populaire au monde après les "Harry Potter" de J. K. Rowling. J. K. Rowling cite d'ailleurs C. S. Lewis comme l'une de ses sources d'inspiration... Il faut noter que "Le Monde De Narnia" est le titre générique de la saga. Lors de leur publication en France, les livres sont sortis individuellement sous le titre "Les Chroniques De Narnia" suivi du numéro du tome et du titre du roman en question.

Exemple : "Les Chroniques De Narnia, Tome 4 : Le Prince Caspian."

Similitudes

Il existe de nombreux points communs entre "Le Monde De Narnia" et "Le Seigneur Des Anneaux" et pas seulement parce que les livres ont été publiés à la même époque et que C. S. Lewis et Tolkien étaient amis. Le réalisateur du "Monde De Narnia" a en effet fait appel à de nombreux artistes qui avaient déjà travaillé sur la trilogie de Peter Jackson. Côté acteurs, on trouve par exemple Shane Rangi (le Général Oûin) qui jouait aussi le rôle du Roi Sorcier d'Angmar dans "Le Seigneur Des Anneaux : La Communauté De L'Anneau" ainsi que beaucoup d'autres personnages dans ces différents films. Mais aussi Kiran Shah (Ginarrdrik) qui était la doublure d'Elijah Wood dans la trilogie. Côté technique, on peut citer John Howe, le célèbre illustrateur de la trilogie qui a été engagé pour dessiner les monstres et les paysages de Narnia à partir des descriptions très peu détaillées des livres. Autre point commun, le long métrage a été tourné en Nouvelle-Zélande et Weta Workshop, le studio créé par Peter Jackson, a réalisé tous les maquillages, créatures, armures et prothèses du film.

Premier choix

Bien qu'aucune grande star hollywoodienne ne participe au film, les studios Disney souhaitaient malgré tout que la Sorcière Blanche soit interprétée par une valeur sûre du box-office.

La comédienne Michelle Pfeiffer a donc été contactée. Mais l'actrice a aussitôt refusé, car, depuis plusieurs années, elle préfère se consacrer à sa famille. C'est donc grâce à son refus que Tilda Swinton a obtenu le rôle.